Kees: Y11 (12/09/18)

PSOE de Andalucía Agrupación Local Nervión-San Pablo





AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NERVIÓN

Los representantes del Partido Socialistas íbamos a presentar a esta Junta Municipal una propuesta de actuación en el Parque Federico García Lorca, muy demandada por los vecinos de la zona.

Tras conocer que ha permanecido cerrado durante 20 días, en los cuales se han acometido actuaciones de desratización y desinsectación, este grupo municipal quiere:

Agradecer a la Sra. Delegada su diligencia en las actuaciones, para que este parque se encuentre en las mejores condiciones.

En Sevilla, a 12 de septiembre de 2018. La Portavoz Socialista en La Junta Municipal del Distrito Nervión.

Fdo: Carmen Tudela Mallén.